
92 學年度第二學期學生事務會議紀錄 

 
一、時間:九十三年六月十七日上午十時 

二、地點:萬年樓語言中心五樓五○三會議室 

三、主持人:劉正義學務長                   記錄:陳建州 

四、出列席人員:詳如簽到冊。 

五、主持人致詞: 

謝謝各位的參與，讓這次的學生事務會議順利舉行。這個學期學務處為

學生做了很多事情，等一下各位委員可以從本處各組的工作報告中，了解到

相關工作內容。而今天的提案討論部分，請各位就「國立中興大學學生銷過

實施要點」條文內容，提供寶貴意見，使這個要點能夠更完善。 

 

六、工作報告： 

（一）詳如各組工作報告資料。 

（二）勞輔室毛主任嘉洪補充報告： 

1.為使工讀金經費分配執行更完善，本組將持續督導工讀生在各單位之績

效，做好工讀生之管理工作。 

2.為杜絕學生行助學貸款之名，行個人理財之實，從今年開始將學生退選

之學分費退還，防止學分費超貸之情形。 

3.本校申請學雜費減免案件日增，目前學校經費財政困難，相關不合理的

制度規定應有思考改善之空間。 

（三）進修推廣部學生輔導組莊組長士德： 

支援進修推廣部之三位兼任教官，任期即將屆滿，請教官室繼續協助支

援。 

 

七、提案討論： 

案    號： 

提案單位：生活輔導組 

案    由：擬訂定「國立中興大學學生銷過實施要點」如附件，請  討論。 

說    明：依據本校九十二年十二月五日第四十五次校務會議通過之「學

生獎懲辦法」第十五條規定辦理。  

辦    法：「學生銷過實施要點」經過學生事務會議通過，陳請校長核定後

開始實施。 

決    議：修正通過（詳如附件「國立中興大學學生銷過實施要點」及「國

立中興大學學生銷過申請查核表」）。 

八、散會：下午十二時二十分。 


